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Der Film They Shine (2007) ist nicht von einem Kunstsymposium, einer Theorie 

oder der Zukunft inhaltlich bestimmt, sondern von urbanen Mythen und persönli-

chen Hypothesen. Außerhalb eines Einfassungszaunes drehen sich langsam 

endlose Reihen von halbkreisförmigen Spiegeln, die ihre Umgebung reflektieren. 

Die Stimme eines Mannes ist zu hören, in der Tonlage eines ganz bestimmtem 

amerikanischen Kinogenres. Aber seine Worte sind nicht erzählend im eigentlichen 

Sinne. Sie fügen mehr jene Geschichten zusammen, die von Einheimischen er- 

zählt wurden, die sie auf die eigenartigen Maschinen, die das Bild dokumentiert, 

projizieren und die ihre Existenz durch die abgebildete Wahrheit verstehen.  

„Das Licht der Sonne wird genutzt, die Hitze der Erde und die Energie des Windes, 

um einen unsichtbaren Umhang herzustellen.“ (Auszug aus Ian White für  

Camera Austria 2008)

The film They Shine (2007) is informed not by a symposium on art, theory and the 

future, but by urban myths and personal hypotheses. From outside a perimeter 

fence endless rows of semi-circular mirrors reflecting their surroundings. A man’s 

voice is heard, his tone that of a particular kind of American cinema. But his  

words are not a generic narrative. Rather, they are a composite of stories told by 

local people projecting onto the strange machines that the image documents, 

understanding their existence through imagined truths: “It uses the light of the sun 

and the heat coming off the earth and the power of the wind to maintain an 

invisibility cloak.” (excerpt from Ian White for Camera Austria in 2008)
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